

Charte logistique urbaine durable en Auvergne Rhône-Alpes

08 FÉVRIER 2023



Les mardi 24 et 31 janvier 2023, l'OTRE AURA était présente aux différents groupes de réflexion préparatoires à la construction d'une charte de logistique urbaine durable de la communauté d'agglomérations Vienne-Condrieu dans le cadre du programme InterLud.

Introduites par Nicolas HYVERNAT, vice-Président de Vienne-Condrieu, ces deux matinées étaient animées par Interface Transport et ont rassemblé la collectivité et l'ensemble des secteurs professionnels afin d'échanger et prioriser les pistes d'actions qui avaient été formulées le 24 janvier.



©Interlud

Roger DESBOS gérant de TRANS-MISSIONS, administrateur de l'OTRE locale et Président du Conseil de Métier Transports Légers et Courses a été particulièrement dynamique, éclairant de son regard de professionnel les problématiques d'un territoire sur lequel son entreprise intervient de manière récurrente.

L'OTRE AURA a pu défendre l'intérêt des professionnels du transport routier pour compte d'autrui en prenant soin de proposer des solutions constructives à des élus ouverts et à l'écoute. Elle a pu participer à définir les premières actions sur l'amélioration des conditions de livraison et l'impulsion pour de nouvelles organisations que les élus de la collectivité devront encore valider.